

Il est entré dans la légende du sport moto français. A 19 ans, Fabio est devenu le 25<sup>ème</sup> Français à remporter un Grand Prix motocycliste depuis 1949, date de la création du championnat du monde de vitesse. Le 24<sup>ème</sup> était le Cannois Johan Zarco, déjà en Moto 2 en 2016 à Valence. Au guidon de sa HDR - Speed Up Racing, il a devancé sur la ligne d'arrivée le Portugais Miguel Oliveira avec un écart de 2sec492 et l'Espagnol Alex Marquez (petit frère du prodige de Moto GP) de 3sec485.

Cette victoire, Fabio l'a acquise avec la manière au terme d'un week-end de rêve puisqu'il avait aussi décroché, le samedi 16 juin, la pole-position sans oublier le record du meilleur tour.

Grâce à ce succès, le jeune pilote remonte à la dixième place du classement général des pilotes. Il totalise désormais 45 points.

Prochaine course : Pays-Bas sur le circuit d'Assen les 29,30 et 1<sup>er</sup> juillet 2018. Un endroit qu'il apprécie puisqu'il avait signé un podium en 2015, dans la catégorie moto 3.

## Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité